



Ministerium der Finanzen

Abschlusszeugnisse für Absolventinnen und Absolventen der Steuerverwaltung in Sachsen-Anhalt

Sie sind nun offiziell Finanzwirtin bzw. Finanzwirt: 26 junge Menschen haben ihre Ausbildung in den Finanzämtern des Landes Sachsen-Anhalt in diesem Sommer erfolgreich beendet.

Die Abschlusszertifikate haben Sie heute von Sachsen-Anhalts Finanzminister Michael Richter erhalten.

Finanzminister Michael Richter: „Ich selbst habe meine berufliche Laufbahn in der Finanzverwaltung gestartet und war dort lange tätig. Es freut mich, dass alle Absolventinnen und Absolventen in der Finanzverwaltung bleiben wollen. Sie werden vom Land Sachsen-Anhalt nach ihrer Ausbildung übernommen.“

Für die Feierstunde sind die Absolventinnen und Absolventen zunächst noch einmal in ihre Bildungseinrichtung nach Königs Wusterhausen gekommen. Der theoretische Teil der Steuerausbildung wird dort, in Kooperation mit den Ländern Berlin und Brandenburg, an der Landesfinanzschule (LFS) vermittelt.

Wer sich für das kommende Jahr für eine Ausbildung in der Steuerverwaltung des Landes Sachsen-Anhalt bewerben möchte, hat dazu bis Ende Februar 2025 Zeit. Bewerberinnen und Bewerber dürfen durchaus Lebenserfahrung mitbringen. Die Altersobergrenze liegt bei 41 Jahren für das Studium und 42 Jahren für die Ausbildung. Ausführliches dazu online auf [Die TaXperten \(sachsen-anhalt.de\)](https://www.sachsen-anhalt.de/TaXperten).

Impressum:

Ministerium der Finanzen Pressestelle

Editharing 40
39108 Magdeburg

Tel: (0391) 567-1105
Fax: (0391) 567-1390

Mail: presse.mf@sachsen-anhalt.de